

Communiqué du 2 novembre "surprise et douleur"

Mgr Lucio Angel Vallejo Balda, secrétaire de l'ancienne Commission sur l'organisation des structures économiques et administratives du Saint-Siège fait l'objet d'une enquête vaticane

02/11/2015

Plusieurs média se sont adressés au service de communication de la prélature de l'Opus Dei à propos des

nouvelles concernant l'interpellation de Mgr Lucio Ángel Vallejo Balda.. Nous sommes à la fois surpris et attristés par ces nouvelles.

L'Opus Dei ne dispose d' aucune information sur cette affaire.

Si cette accusation était avérée, le fait serait particulièrement douloureux en raison du mal causé à l'Église.

Mgr Vallejo fait partie de la « Société sacerdotale de la Sainte-Croix », association de prêtres intrinsèquement unie à l'Opus Dei. La mission de cette association étant l'accompagnement spirituel de ses membres, elle n'a pas le droit d'intervenir dans le ministère pastoral de ses membres ni dans leur travail au service de leur diocèse ou du Saint-Siège.

Mgr Vallejo a été appelé à travailler à Rome par le Saint-Siège, avec l'accord de son évêque (diocèse

d'Astorga, Espagne). La prélature de l'Opus Dei n'est intervenue en rien dans cette décision, qu'elle a apprise lorsqu'elle a été rendue publique. Les seuls supérieurs de Mgr Vallejo sont ceux du Saint-Siège et l'évêque du diocèse où il est incardiné.

Service de communication de la prélature de l'Opus Dei à Rome, le 2 novembre 2015

Service de communication en France,
à disposition des journalistes au 06
73 79 49 34

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/communique-
de-presse-concernant-mgr-lucio-angel-
vallejo-balda/](https://opusdei.org/fr-lu/article/communique-de-presse-concernant-mgr-lucio-angel-vallejo-balda/) (31/01/2026)